

Boletín Número 031
Toluca, México, a 14 de febrero de 2016.

IEEM DIFUNDE SU PRODUCCIÓN EDITORIAL EN LA XXXVII FERIA INTERNACIONAL DEL LIBRO DEL PALACIO DE MINERÍA

- Asimismo, se presentará el libro titulado “Fundamentos y aplicaciones del procedimiento especial sancionador en materia electoral”, de la autoría de la Magistrada María del Carmen Alanis Figueroa.

Por sexta ocasión consecutiva, el Instituto Electoral del Estado de México promoverá el amplio acervo editorial con que cuenta en la Feria Internacional del Libro del Palacio de Minería, en donde dará a conocer lo más reciente de su producción editorial y presentará el libro titulado “Fundamentos y aplicaciones del procedimiento especial sancionador en materia electoral”, de la autoría de la Magistrada, María del Carmen Alanis Figueroa.

En esta XXXVII edición de la Feria Internacional del Libro del Palacio de Minería, a través del Centro de Formación y Documentación Electoral, el IEEM expondrá y distribuirá, en forma gratuita, las obras de especialistas en la materia político electoral, quienes las han elaborado bajo metodologías y enfoques rigurosos, mediante los cuales estudian y analizan la amplia temática que generan los procesos electorales como son la democracia, los procesos de cambio político, la evolución de los sistemas electorales y de partidos en México, así como casos de coyuntura.

En esta ocasión el IEEM cuenta con un stand propio, y en coordinación con el Consejo Editorial de la Administración Pública Estatal presentará el libro titulado “Fundamentos y aplicaciones del procedimiento especial sancionador en materia electoral”, de la autoría de la Magistrada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, María del Carmen Alanis Figueroa; la cita es en el Pabellón Estado de México el próximo viernes 19 de febrero de 2016, a las 12:30 horas.

La XXXVII Feria Internacional del Libro del Palacio de Minería se llevará a cabo del 17 al 29 de febrero del año en curso, durante el cual el IEEM dará a conocer lo más reciente de sus publicaciones, las cuales han sido generadas a través del Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, y para su publicación previamente son objeto de una rigurosa evaluación, análisis y valoración que realiza el Comité Editorial del Instituto.

Por ello, la producción editorial del IEEM es considerada como una de las más importantes entre los organismos electorales del país, tanto por el amplio catálogo de títulos y tópicos, como por los autores que exponen alternativas de estudio para la comprensión de los fenómenos políticos, jurídicos, sociales, culturales y económicos.

Atentamente

“Vamos por una elección extraordinaria”
Unidad de Comunicación Social